



***Im Herbst ging`s zum Kraft schöpfen
auf die wunderschöne Insel Rügen.
6 Tage in Binz – wir wären gern länger geblieben....***

Ende Oktober war es wieder soweit,
mit guter Laune standen wir am Wernerplatz bereit.
Busfahrer Dieter war pünktlich parat
Gepäck schnell verstaut und los ging die Fahrt.

Auf den Urlaub freuten wir uns sehr,
auf die Ruhe und die gute Luft am Meer.
Reiseleiter Rainer empfing uns heute,
wir erfuhren Einiges über Land und Leute.
Putbus, die Rosenstadt, ist ein Traum,
und ein Haus steht hier Kopf - man glaubt es kaum.

Bei Windstärke 8 blies der Wind extrem stur,
die Wellen tosten, es hielt keine Frisur.
In Sassnitz konnten wir am Hafen steh´n
und den gewaltigen Wellen der Ostsee zuseh´n.

Ein „Fit und Gesund“-Tag war wieder geplant,
also ging es fröhlich zum Sport an den Strand.
Rügener Kreide & Massage gaben Schwung,
so sind die Gelenke nun fast wieder jung.

Eine Seefahrt die ist lustig, eine Seefahrt die ist schön,
wir haben die schwimmende Forschungsstation im
Greifswalder Bodden gesehen.

Dieter fuhr mit dem Bus - so mancher wird fragen,
ca. 1400 km in diesen sechs Tagen.

Unseren lieben Gästen ein großes Dankeschön,
wir freuen uns, Sie bei einer Fahrt wieder zu sehn.

Für Dieter ein dickes Lob und auch seinen Bus.
Nun mach ich Schluss.

Eure Gudrun



Gästebetreuung Gudrun von
Sonnenschein Reisen Freiberg

***Insel Rügen - Ostseeperle,
umgeben nur von Wind und Meer,
deine Schönheit, unvergleichbar,
drum komm ich immer wieder her...***

